

Europaschulen ausgezeichnet

DÜSSELDORF. (rd) Schulministerin Sylvia Löhrmann und Marc-Jan Eumann, Staatssekretär der Ministerin für Bundesangelegenheiten, Europa und Medien, haben in Düsseldorf zwölf neue Europaschulen ausgezeichnet. „Europaschulen machen ihre Schüler fit für das Leben und Arbeiten in Europa“, sagte Löhrmann. Ausgezeichnet wurden unter anderem die Verbundschule Alme-Madfeld-Thülen, das Reichenbach-Gymnasium Ennepetal, das Cuno-Berufskolleg II für Technik Hagen sowie das Gymnasium An der Stenner Iserlohn.

Westfalenpost vom 8.11.2011